



**Persit Kartika Chandra Kirana Gelar
Pertandingan Voli di Mapuspenerbad
Pondokcabe, Pererat Silaturahmi dan
Bangun Komunitas Sehat**

Suhendi - FPII.OR.ID

Dec 3, 2024 - 22:17



TANGSEL – Suasana penuh semangat dan keceriaan meliputi Markas Puspenerbad Pondokcabe pada Selasa, 3 Desember 2024. Dalam rangka menyambut Hari Ibu yang jatuh pada 22 Desember mendatang, Persit Kartika Chandra Kirana Cabang Sejawaran PG Mabasad menggelar pertandingan voli yang dihadiri langsung oleh Ketua Umum Persit, Ibu Paulina Simanjuntak. Turut hadir pula Pengurus Persit Pusat dan PG Mabasad untuk memeriahkan acara.

Diawali dengan sesi foto bersama, pembukaan acara berlangsung meriah. Ibu Ketua Umum, yang juga berperan aktif dalam kegiatan ini, membuka pertandingan dengan melakukan servis pertama, disambut tepuk tangan dan sorak sorai dari para peserta serta suporter yang hadir.

Pertandingan voli ini tidak hanya menjadi kegiatan olahraga, tetapi juga sarana mempererat tali silaturahmi di antara anggota Persit. Semangat sportivitas dan antusiasme terlihat jelas dari wajah para peserta yang saling mendukung di lapangan.



"Melalui kegiatan ini, kami ingin menumbuhkan kebersamaan dan sportivitas di antara anggota Persit. Selain itu, ini juga menjadi bentuk perayaan Hari Ibu yang diisi dengan aktivitas yang sehat dan bermanfaat," ujar Ibu Paulina Simanjuntak dalam sambutannya.

Tak hanya itu, pertandingan ini juga menjadi ajang untuk membangun komunitas yang lebih erat dan mendukung pola hidup sehat. "Bermain voli bukan sekadar olahraga, tetapi juga momen berbagi cerita dan saling mendukung," ungkap salah satu peserta.

Gelaran voli ini mendapatkan apresiasi tinggi dari semua pihak yang terlibat. Selain memacu semangat kompetisi yang sehat, kegiatan ini juga dinilai mampu menciptakan suasana keakraban yang langka di tengah kesibukan masing-masing anggota.

Keberhasilan acara ini menjadi dorongan untuk menjadikannya agenda rutin di masa mendatang. Dengan harapan, kegiatan serupa dapat terus mempererat silaturahmi, meningkatkan kesehatan, serta membangun solidaritas di antara anggota Persit Kartika Chandra Kirana.

Melalui semangat kebersamaan, Persit Kartika Chandra Kirana membuktikan bahwa olahraga dapat menjadi jembatan untuk memperkuat tali persaudaraan dan membangun komunitas yang harmonis. (Hendi)